

## RINGKASAN

**“Peranan Administrasi Gudang Sentral Terhadap Distribusi Pestisida Di PT. Gading Mas Indonesia Teguh”**, Hidayatul Kameliya, NIM D41190491, Tahun 2023, 52 Halaman. Program Studi Manajemen agroindustri, Jurusan Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Deltaningtyas Tri Cahyaningrum ST, MT (Dosen Pembimbing).

Magang merupakan kegiatan mahasiswa untuk melakukan pembelajaran praktis pada suatu perusahaan yaitu sebagai salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa dengan waktu pelaksanaan kurang lebih 900 jam. Kegiatan magang dapat menjadi sarana penerapan keahlian dan keterampilan bagi mahasiswa yang bukan hanya bersifat afektif dan kognitif, akan tetapi juga psikomotorik yang meliputi keterampilan fisik, intelektual, social dan manajerial. Kegiatan Magang dilaksanakan di PT. Gading Mas Indonesia Teguh yang berlokasi di Jln. Gajah Mada No. 254, Kaliwates, Kecamatan Kaliwates, Kabupaten Jember yang dimulai dari tanggal 10 agustus 2022 hingga 9 Desember 2022. PT. Gading Mas Indonesia teguh merupakan perusahaan yang bergerak pada sektor pertanian yang dimana lebih fokus pada hasil pertanian yaitu edamame. Proses budidaya pada tanaman edamame harus sesuai dengan kaidah global GAP *Good Agriculture Practice* menjadi suatu pedoman budidaya yang baik di sektor pertanian. Aplikasi pestisida merupakan tindakan yang bertujuan untuk menunjang pertumbuhan tanaman. Proses aplikasi pestisida di lahan akan berjalan lancar jika proses administrasi distribusi pestisida juga berjalan lancar. Distribusi menjadi salah satu unsur penunjang dalam pelaksanaan aplikasi pestisida. Terdapat administrasi yang diterapkan oleh PT Gading Mas Indonesia Teguh telah terstruktur dengan baik dan sistematis, namun masih terdapat beberapa elemen yang belum mencapai efektivitas dan efisiensi operasi, yaitu pengisian Surat Permintaan dan Pengeluaran Barang (SPPB) yang kurang tepat dan dokumen lot monitoring belum ter arsip dengan baik. *Good Agriculture Practice* mejadi pedoman dalam budidaya edamame sebagai salah satu sertifikasi mutu produk hasil pertanian edamame.

Peran pada *Good Agriculture Practice* pada PT. Gading Mas Indonesia Teguh bertujuan sebagai menjaga keseluruhan rangkaian kegiatan proses budidaya dari awal tanam hingga panen. Penerapan tersebut salah satunya yaitu dalam administrasi Gudang sentral dalam distribusi pestisida. Dari segala aspek yang telah diterapkan di *Good Agriculture Practice* yaitu seperti arsip lot monitoring, manajemen pestisida, menaati pertauran sesuai intruksi Kerja. Penerapan *Good Agriculture Practice* perlu adanya monitoring agar tim administrasi Gudang Pestisida dapat bekerja sama dengan baik dari Tim *Good Agriculture Practice* (GAP) dan *Field Assistan* (FA) Proteksi yang diharapkan mendapatkan hasil yang baik dalam proses budidaya hingga panen.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)**